



Podiumsdiskussion und ökumenischer Eröffnungsgottesdienst zur Interkulturellen Woche 2020 in Stuttgart am 27.09.2020

Kirche St. Maria, Tübinger Str. 36, 70178 Stuttgart

11.00 UHR GOTTESDIENST

Jesu Flucht nach Ägypten:
Auch nur erfunden?

Wer erzählt welche Geschichte -
wer berichtet die Wahrheit?

Mitwirkende:

Asylpfarrer Joachim Schlecht

Pastoralreferent Andreas Hofstetter-Straka

Musik: Jens Volpp

Tanz:

Salamaleque Dance Company/
Dancers across Borders

Leitung: Heidi Rehse

12.30 UHR PODIUMSDISKUSSION

Alles Lüge oder was?
Wie informieren unsere Medien?

Die Bedeutung der Medien für
Meinungsbildung, Rechtsstaat und Demokratie

Mitwirkende:

Karin Feltes (SWR-Redakteurin)

Ines Fischer (Asylpfarrerinnen Reutlingen)

Prof. Wolfgang Schweiger (Uni Hohenheim)

Mohamad Alsheik Ali, Journalist

Moderation:

SWR-Chefredakteur i. R. Dr. Michael Zeiß

Achtung: Auf 60 Personen begrenzte Teilnehmerzahl!

Anmeldung für jede der Veranstaltungen unbedingt erforderlich:

AK Asyl Stuttgart, Pfarrstr. 3, 70182 Stuttgart Tel. 0711 63 13 55 oder ak.asyl-stuttgart@elkw.de

Weitere Veranstaltung zur Interkulturellen Woche 2020 am „Tag des Flüchtlings“ 02.10.2020:

TanzTheater von „Salamaleque Dance Company / Dancers across Borders“ im
„Altes Feuerwehrhaus“ Heslach. Das Stück wird zwei Mal aufgeführt, um 18.30 Uhr und 20 Uhr.

Anmeldung unbedingt erforderlich: AK Asyl Stuttgart, Pfarrstr. 3, 70182 Stuttgart

Tel. 0711 63 13 55 oder ak.asyl-stuttgart@elkw.de

Arbeitskreis Asyl  Stuttgart

 Katholische Kirche
in Stuttgart


Evangelische
Kirche
in Stuttgart